

## SUMMARY

# TINJAUAN LAMA WAKTU PENDISTRIBUSIAN REKAM MEDIS RAWAT JALAN DI POLIKLINIK JANTUNG RUMAH SAKIT MARINIR CILANDAK PERIODE MARET TAHUN 2016

Created by EDHO TRIYATMOKO

**Subject** : WAKTU, PENDISTRIBUSIAN, RAWAT JALAN

**Subject Alt** : TIME, DISTRIBUTION, OUTPATIENT

**Keyword** : lama waktu;rawat jalan

### Description :

Rumah Sakit adalah institusi pelayanan kesehatan yang menyelenggarakan pelayanan kesehatan kepada Masyarakat, Untuk melaksanakan pelayanan kesehatan masyarakat dibutuhkan berbagai sarana penunjang, salah satu diantaranya adalah Penyelenggaraan Sistem Rekam Medis yang diatur dalam Permenkes No. 269/Menkes/Per/III/2008. Oleh karena itu pelaksanaan dan pengembangan Sistem Rekam Medis harus didukung oleh tenaga profesi yang berkualitas dibidangnya. Pendistribusian Rekam Medis adalah kegiatan pengiriman rekam medis ke poliklinik yang dituju. Pelaksanaan pendistribusian rekam medis yang baik sangat penting pada suatu Rumah Sakit dalam upaya peningkatan mutu pelayanan kesehatan. Dalam hal ini penulis menggunakan metode deskriptif dengan melakukan wawancara kepada Kepala Rekam Medis dan Petugas Rekam Medis serta observasi langsung dilapangan. Hasil pendistribusian rekam medis ke poliklinik jantung pada bulan Maret 2016 terdapat 38 rekam medis yang tepat waktu dan 62 rekam medis yang terlambat dari standar waktu yang ditentukan yaitu &#8804; 10 menit. Penelitian ini dilakukan guna memperoleh gambaran umum tentang Tinjauan Lama Waktu Pendistribusian Rekam Medis di Rumah Sakit Marinir Cilandak dan faktor penyebab keterlambatan yaitu pengembalian berkas rekam medis rawat inap yang lebih dari 2x24, pengembalian peminjaman berkas rekam medis rawat jalan, IGD yang lebih dari 1x24 jam serta petugas rekam medis yang salah dalam penyimpanan berkas rekam medis. Untuk itu perlu dilakukan sosialisasi kembali kepada dokter/perawat tentang ketepatan waktu pengembalian rekam medis serta ketelitian petugas rekam medis dalam penyimpanan.

**Contributor** : Wiwik Viatiningsih.SKM.MARS

**Date Create** : 12/10/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201436067

**Collection** : 201436067

**Call Number** : 36-2016-S015

**Source** : Undergraduate Theses of Medical Record

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor